



Arquidiócesis de Seattle reafirma su compromiso con víctimas sobrevivientes

Seattle, 12 de julio de 2024 – hoy el juez de la Corte Superior, Michael Scott, dictaminó que el fiscal general no goza de autoridad legal para hacer cumplir la comparecencia de la Arquidiócesis de Seattle, resaltando específicamente que prevalece la exención religiosa dispuesta en la Ley de fideicomisos de beneficencia.

No obstante, la Arquidiócesis de Seattle está comprometida con la transparencia y la responsabilidad de ayudar a aquellos que sufrieron daños a sanar y reconstruir la confianza. La Arquidiócesis de Seattle se mantiene firme en su ofrecimiento de colaborar con el fiscal general de manera legal.

“El abuso sexual en la Iglesia es una parte desgarradora de nuestra historia, y me siento profundamente apenado por el dolor causado a las víctimas sobrevivientes, a sus familias y a todos los católicos”, manifestó el arzobispo Paul D. Etienne.

“Nos mantenemos enfocados en la necesidad de sanación y gobernanza apropiada en estos asuntos. Aunque es importante atender a los aspectos legales, no estoy complacido por el resultado de hoy, porque estamos comprometidos con la prevención del abuso, la promoción de la transparencia y el mejoramiento permanente de nuestros procesos. Mantengo mi ofrecimiento de colaborar con el fiscal general”.

Para reportar cualquier sospecha de abuso por parte del personal de la Iglesia católica, por favor contacte con las autoridades del orden locales. Además, se insta a cualquier persona que tenga conocimiento de conducta inapropiada por parte de un miembro del clero, empleado o voluntario de la Arquidiócesis de Seattle a llamar a la línea directa arquidiocesana al 1-800-446-7762.

Contacto para los medios: Helen McClenahan | helen.mcclenahan@seattlearch.org | 206-375-5679

###